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LA ROCA

EI PSC recuerda que el grupo de CiU voto
a favor de la plaza de Can Torrents
El PSC de La Roca del Valles se ha mostrado critico con la decision del

grupo de gobiemo de CiU- ERC de no recepcionar la plaza de Can To
rrents de manos del Incasol hasta que no se resuelvan diversos proble
mas detectados en la construcdon, asi como el anuncio de que se quie
ren introdudr diversas reforrnas en la misma. Los socialistas recuerdan

que el proyecto de la plaza de Can Torrents se aprobo despues de un

proceso de participacion en las Jomades del Territori y que el grupo
municipal de CiU voto a favor y no presento ninguna alegacion en su

contra. "Nos sorprende que ahora se reniegue del proyecto y que se quieran
hacergrandes cambios ". El PSC de La Roca, que reconoce que en la plaza
"hay detalles que se pueden mejorar", piensa que esta "se puede recepcionar
con condiciones, con todas las garantias economicas y de seguridad y el Ayunta
miento tiene toda la fuerza para exigir el cumplimiento de las pequeiias actua
ciones que queden pendientes ". "La falta de interes y de voluntad politica del Sr
Ros para que los ciudadanos puedan disfrutar de este espacio - sefiala el PSC
solo puede explicarse porque no quiere que luzcan estas obras ahora al inicio de
su mandato, ya que las llevo a cabo el anteriorgobierno socialista ". RdV

MOLLET

Monras nuevo diputado de Deportes y
Mayoral se mantiene en Espais Naturals
Los dos diputados socialistas de la comarca, Josep Mayoral y Josep
Monras, tendran responsabilidades de gobiemo en la Diputacion de
Barcelona. El alcalde de Mollet, Josep Monras. que se ha incorpora
do por primera vez como diputado. fue nombrado la pasada semana

por el presidente de la Diputacion, Celestino Corbacho, como nue

vo diputado de Deportes. Josep Monras, que es tambien concejal de
deportes del Ayuntamiento de Mollet, ha estado ligado. tanto desde
la vertiente politica como la personal al mundo del deporte. Ha sido
entrenador nacional de basquet, exjugador del CB Mollet y es presi
dente de la Agrupacio Territorial de Consells Esportius de Barcelona,
entre otras responsabilidades.

El alcalde de Granollers, Josep Mayoral, por su parte, fue ratificado en

la responsabilidad que ya ostentaba en el anterior mandato. como res

ponsable del area de Espais Naturals. Dicha area es la que gestiona los
numerosos parques naturales que estan bajo la tutela del ente provincial.

Por su parte, la semana pasada tambien se incorporo como diputa
do provincial, en este caso en nombre de CiU, el alcalde de Les Fran

queses, Francese Tome. RdV

SANT CELONI

EI PSC cuestiona que Francese Deulofeu
pueda ser el presidente de la Fundacion
del Hospital
Es sabido que las atribuciones del alcalde de Sant Celoni. sea quien
sea, no se acaban en regir la politica municipal. En este sentido, Ie
atafie. por estatutos, ser el presidente de la Fundacion Privada del

.
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Hospital de Sant Celoni. Segun los socialistas de Sant Celoni es poco
etico que Francese Deulofeu sea el presidente, por su vinculacion
laboral con el centro hospitalario. puesto que continuara desempe
fiando su profesion con un diez por ciento de dedicacion. Tampoco
yen claro que el actual alcalde presida un patronato que bajo sus or
denes tiene al gerente y cuando hace de medico es el presidente
quien esta a las ordenes del gerente. En este sentido, Deulofeu, dice

que los plenos municipales del Ayuntamiento no es el lugar para
discutir este tema puesto que no tiene nada que ver con la politica y

que una vez buscados los informes jurfdicos no hay ningun proble
ma "yo no siento que este haciendo nada malo y si alguien cree que hay al

gun problema solo hace fa Ita que hagan la denuncia correspondiente ", Des
de la CUP tampoco yen problemas "porque es un tema que se debe to

mar desde la legalidad y no desde la etica que siempre es subjetiva ". J.P.

MARTORELLES

La oposicion fuerza la convocatoria
de un pleno extraordinario
Apenas han pasado unos dias de la constitucion del nuevo gobier
no de Martorelles entre Iniciativa y Units per Martorelles, cuando
la oposicion municipal de CiU ha pedido ya la convocatoria de un

pleno extraordinario para debatir varias cuestiones que consideran
de suma importanda. El gobierno local ha decidido que el pleno se

celebre hoy viernes, ilia 27 de julio (20h). En este plene, a pro
puesta de CiU, se debatiran peticiones como el restablecimiento
del servicio de 24 horas de la vigilancia municipal, la puesta en

marcha de un servicio de ambulancias 24 horas. dejar sin efecto el
catalogo de puestos de trabajo, el levantamiento de la suspension
de licencias de obras para la construccion de una nave en la calle
Verneda, la creacion de una cornision para redactar las modifica
ciones del Plan General, la aprobacion de la construccion de la

guarderia municipal y, finalmente, instar al alcalde a adoptar las
medidas necesarias para el restablecimiento de la legalidad urba
nfstica en la zona forestal "Les Llicorelles". RdV

MOLLET

EI Gobierno aprueba adaptar la linea
de EI Papiol para alta velocidad
El Consejo de Ministros aprobo el pasado viernes autorizar al Mi
nisterio de Fomento para licitar las obras del proyecto de adecua
cion de la linea Ierrea El Papiol-Mollet para ancho internacional y
ancho iberico con un presuesto base de 78 millones de euros. El
objetivo es garantizar el acceso por este ramal de las nuevas circu
laciones de rnercancias de la linea de Alta Velocidad Barcelona
Frontera Francesa, evitando el paso por los nineles urbanos de
Barcelona.

Las obras que se licitaran son complementarias al proyecto de
reforma del nudo ferroviario de Mollet que perrnitira la circula
cion de trenes de mercancfas y de viajeros tanto en ancho iberico
como internacional por el ramal El Papiol-Mollet.

La principal actuacion que debera llevarse a cabo para hacer po
sible el paso de los trenes de alta velocidad es la construccion de
un tercer carril. entre los puntos quilometricos 4 y 23 Y la cons

truccion de una nueva superestructura con anchura mixta, nuevas

instalaciones de desvios, de electrificacion, seguridad y comunica
ciones. Se trata de una actuacion que tendra un plazo de ejecucion
de 28 meses. RdV

SANT CELONI

Josep Capote nuevo presidente del Consell
de Poble de la Batlloria
Ya se sabia de hace unas cuantas sernanas, pero oficialmente desde
el pasado 19 de julio, que el concejal del PSC, Josep Capote, se

ha convertido en el nuevo presidente del Consell de Poble de la
Batlloria, ya que se ha respetado que la presidencia recaiga en una

persona de la lista mas votada en las iiltimas elecciones munidpa
les. en este caso la socialista. Josep Capote sustituira a la concejal
de la Pederacion de CIU, Dolors Lechuga, que ha estado al frente
del Consell de Poble en los iiltimos cuatro afios, J.P.
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